

Comisión de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial aprobó su plan anual de trabajo



También avaló su informe semestral de actividades

Boletín No.2548

Comisión de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial aprobó su plan anual de trabajo

• También avaló su informe semestral de actividades

La Comisión de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, que preside la diputada Carmen Rocío González Alonso (PAN), aprobó con 18 votos a favor su plan anual de trabajo 2022-2023.

El documento indica que la Comisión, durante el Primer Año de Ejercicio de la LXV Legislatura, llevó a cabo diversas reuniones con funcionarios de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, a fin de robustecer el marco jurídico en la materia.

Señala que seguirá implementando las acciones necesarias para alcanzar los consensos que permitan dirimir los temas que le sean turnados para dictamen.

Asimismo, realizará gestiones encaminadas a involucrar a las autoridades, asociaciones, academia, cámaras, colegios y barras de expertos en temas urbanos y de ordenamiento territorial.

2				8	W.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
18 No. 1	4	*	*		*	\$4 \$4 \$4	100	BOLETINES		15/09/2022	LEGISLATIVO
		*	*	*	*		***				

El plan de trabajo establece que la Comisión buscará consolidarse como organismo incluyente, donde el diálogo y el intercambio de ideas sean el pilar fundamental que permita el desahogo de los diversos temas y el análisis de iniciativas, puntos de acuerdo y opiniones para su estudio y discusión.

Para ello, organizará reuniones con autoridades, especialistas, académicos e investigadores que proporcionen beneficios a la ciudadanía; se agendarán varias fechas para tal propósito.

La diputada Flor Ivone Morales Miranda (Morena), secretaria de la Comisión, comentó que existen diversos proyectos que, con la voluntad y organización de las y los diputados, podrán llevarse a cabo.

Señaló que esta instancia ha recibido 17 iniciativas y tres puntos de acuerdo, los cuales han sido resueltos. Asimismo, resaltó que de estas iniciativas ya se han aprobado 8 dictámenes y se llevó a cabo una reunión con el titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano.

"Éstos son algunos avances en la Comisión y seguramente vamos a continuar así. Hemos cumplido acuerdos y dejado de lado nuestros colores. Dictaminamos en favor de los ciudadanos, sin distinción de alguna región o estado", agregó.

En la reunión, la Comisión también aprobó, por unanimidad, su segundo informe semestral.